

# Anbau Feuerwehrgebäude Weißenau



Anbau und Einsatz- Eingang

## Projektbeschreibung

Der Anbau am Feuerwehrgebäude in Weißenau war dringend notwendig, da bisher die Spinde an der Rückwand in der Fahrzeughalle standen und es keinen separaten Schwarz-Weiß Bereich gab.

In den neuen Anbau gelangt man über einen eigenen Eingang für den Einsatz. Der Umkleibereich ist ausgestattet mit neuen Spinden, mit einer Unterteilung für Privat- und Einsatzkleidung. Außerdem schließt direkt ein Sanitärbereich an und man gelangt aus dem Umkleibereich in die Fahrzeughalle zu den Einsatzfahrzeugen. Im hinteren Teil des Anbaus befindet sich das neue, größere Lager und ein Werkstattbereich.

Im Bestandsgebäude wurde die Heizanlage erneuert. Außerdem konnten in frei gewordenen Räumen eine Umkleide mit Sanitärbereich für Frauen eingerichtet werden.

Die Feuerwehr in Weißenau gewinnt mit dem Anbau deutlich an Attraktivität, so dass die Arbeit der freiwilligen Feuerwehrleute weiterhin attraktiv bleibt.

## Daten & Fakten

Projektkosten:	762.268,86 €
Fördermittel:	58.760,00 €
Planungsbeginn:	2017
Bauzeit:	26.06.2018- 01.10.2019
Projektleitung:	Johannes Kazmaier, AGM
Architekt:	C.Schellinger, T.Stumper
Statik:	P.Fuchs
Haustechnik:	R.Erb

## Ansichten



Anbau Schwarz-Weißbereich. Rückseite



Innenansicht, neue Spinde